

CUWITAN

Serka (K) Deka, Prajurit Kowad Dari Koramil 0602-06/Kramatwatu, Aktif Bantu Penurunan Stunting Di Desa Binaannya

Aang Nopriyadi - SERANG.CUWITAN.COM

Aug 12, 2024 - 15:01



Serang, - Sebagai seorang prajurit TNI dari Korps Wanita Angkatan Darat (Kowad), Serka (K) Deka yang dipercaya menjabat sebagai Bintara Pembina Desa (Babinsa) di Koramil 0602-06/Kramatwatu, Kodim 0602/Serang, terus berperan aktif dalam mendukung program pemerintah untuk percepatan

penurunan angka stunting.

Serka (K) Deka bersama Kader Posyandu Toyomerto H. Rohmah, melaksanakan kegiatan Pemberian Makanan Tambahan (PMT) kepada anak balita, bertempat di Desa Toyomerto Kecamatan Kramatwatu Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin (12/08/2024).

Serka (K) Deka menyampaikan bahwa, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI, terhadap kesehatan balita, khususnya dalam upaya menurunkan angka stunting, di wilayah binaan. Dengan bekerjasama dengan bidan desa untuk memberikan makanan bergizi kepada balita, yang teridentifikasi berisiko mengalami stunting. Selain itu juga, turut memberikan edukasi, kepada para ibu tentang pentingnya asupan gizi, yang cukup bagi perkembangan anak.

" Kami berharap melalui kegiatan ini, angka stunting di desa Toyomerto, akan dapat terus ditekan. Sehingga anak-anak dapat tumbuh, dan berkembang dengan baik," ungkapnya.

Lanjutnya, sebagai seorang Babinsa dari Korps Wanita Angkatan Darat, berkomitmen untuk terus berperan aktif, dalam berbagai kegiatan sosial kemasyarakatan, demi terciptanya kesejahteraan masyarakat.

" Alhamdulillah, kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat ini, mendapat apresiasi dari warga setempat. Mereka merasa terbantu dengan adanya program ini, yang diharapkan dapat meningkatkan kualitas kesehatan anak-anak di Desa Toyomerto," jelasnya.

Sementara itu, H. Rohmah, Ketua Kader Posyandu di Desa Toyomerto, menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasihnya kepada Serka (K) Deka, atas kepedulian dan kontribusi aktifnya dalam program penurunan stunting.

"Kehadiran Serka (K) Deka sebagai Babinsa di desa kami sangat membantu, terutama dalam memberikan dukungan terhadap kegiatan Pemberian Makanan Tambahan (PMT) bagi balita. Dengan adanya pendampingan dari TNI, kami semakin semangat untuk menjalankan program-program kesehatan di desa," ujar H. Rohmah.

H. Rohmah juga menambahkan bahwa sinergi antara Babinsa dan kader Posyandu, sangat penting dalam memastikan anak-anak di Desa Toyomerto, mendapatkan asupan gizi yang cukup, sehingga angka stunting dapat ditekan.

"Kami berharap kegiatan seperti ini terus berlanjut, dan semakin memperkuat upaya kita bersama, dalam meningkatkan kesehatan masyarakat, khususnya anak-anak," tambahnya.